

# Con el apoyo del diputado Jaime Mulet se realizó el lanzamiento de 35 candidaturas a concejales y Cores de las provincias de Copiapó y Chañaral

**E**l diputado Jaime Mulet encabezó el encuentro y al respecto dijo que “fue un encuentro entre todos los candidatos a concejales y concejalas y consejeros regionales de las provincias de Copiapó y de Chañaral. Más de 35 candidatos y candidatas. Compartimos una breve presentación y estuvimos conversando con ellos desde la perspectiva del regionalismo verde, lo importante que es que en cada comuna de nuestra región de Atacama haya uno o dos concejales que tengan la orientación y la propuesta de la Federación Regionalista Verde Social”.

“Tenemos que ser capaces de defender nuestro territorio con fuerza y eso es lo que propone el regionalismo verde, también de fiscalizar muy bien a los alcaldes para que se inviertan bien los recursos, por ejemplo, los recursos del Royalty, obra nuestra que es muy importante que llega, pero hay que fiscalizar bien y por cierto; la promoción de los temas verdes, los temas ambientales que son tan sensibles para nuestra región de Atacama porque obviamente somos una zona de sacrificio como Chañaral, Tierra Amarilla, Huasco, también Copiapó con los relaves; la economía circular; apoyo a la pequeña empresa local, al comercio local, etcétera. Estamos contentos, apoyo y defensa de la ruralidad también”, destacó Jaime Mulet.

El parlamentario agregó que “aprovechamos también el evento para saludar a Marcos López, quien no es de nuestro partido, pero hay un pacto nacional que nuestro

**Con la participación del diputado Jaime Mulet y el alcalde de Copiapó Marcos López se llevó a cabo el lanzamiento de las candidaturas de concejales y Cores de las provincias de Copiapó y Chañaral.**

partido respeta y en Atacama estamos apoyando a Marcos, quien fue a saludar a los candidatos y candidatas de la comuna de Copiapó”.

Por su parte el alcalde López afirmó que “ha sido una jornada realmente exitosa, participar con todos los candidatos y candidatas de la Federación Regionalista Verde social, en donde se han planteado las visiones que tiene el partido como tal, que las ha planteado el diputado Jaime Mulet y ha habido también una gran exposición respecto de las proyecciones que tienen la región que de alguna manera ha sido una jornada de capacitación muy importante para los candidatos y candidatas”.

El edil agregó que “también ha sido un momento muy grato para poder exponer ante las candidatas y candidatos del frente por qué yo llegué a ser candidato, qué es lo que pretendemos hacer, cuáles son los compromisos y el más importante ha sido que todas las cosas los postulados y las propuestas que levante el partido están incorporada en el programa de Gobierno y que el compromiso es que ese programa lo fiscalice el propio FRVS para que se cumpla”.

Finalmente, el presidente regional de la Federa-

ción, Jorge Vargas dijo que este fue

“un encuentro muy fraternal, muy de política joven, de gente que nos venimos reencontrando, con la presencia de nuestro diputado, nuestro líder natural Jaime Mulet y por tanto, creo que es una tremenda potencialidad que tiene el partido para hacer una buena presentación en estas elecciones”.

De la provincia de Chañaral postulan Leonor Arriaza, Francisco Muñoz, Hernán Ogalde, Joice Tabilo y María Paulina de Lourdes Castro por la comuna de Chañaral y Paola Zarricueta, Guillermina Mondaca, Juan Carlos Flores, Jorge González, Rodrigo Zepeda, Yorka Riffo por Diego de Almagro.

A su vez de la provincia de Copiapó los candidatos son Soledad González Contreras, Guillermo León Romero Vega, Paola Iribarren Antivilo, David Esteban Ugalde Fuentes, Ana Ester Alarcón Segura por Caldera; Jorge Enrique, Samuel Cordero, Katherine Azola, Marcela Alfaro, Marilyn Bastías, Jacob Barraza, Maitén Vega por Copiapó y Jonathan Carvajal, Bélgica Barahona, Cindy Verasay, Eduardo Pinto, Rubén Hidalgo, Ángelo Ávalos por Tierra Amarilla.

En cuanto a las candidaturas a Consejeros Regional estás son: Ruth Carrizo por la provincia de Chañaral además de Patricio Alfaro, Francisco Cortez, Jaime Vargas, María Angélica Ávalos, César Echeverría, Claudio Sepúlveda y Frank Azola por la provincia de Copiapó.

